



Gobernador de Coahuila afirma que "El Limones" usó la CATEM para cometer extorsiones en La Laguna

El priista Manolo Jiménez reveló igualmente que Edgar Rodríguez Ortiz ya era identificado como un delincuente entre empresarios y comerciantes del estado

Por Diego Mendoza López



El gobernador de Coahuila, **Manolo Jiménez Salinas**, aseguró que **Edgar Rodríguez Ortiz**, apodado como "**El Limones**", utilizaba la **Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM)** como una "charola" para cometer **extorsiones** en la región de **La Laguna**, al tiempo que cuestionó públicamente el deslinde del senador morenista **Pedro Haces Barba**, dirigente nacional de esa organización sindical actualmente.

Las declaraciones del mandatario estatal se dieron tras la detención de "El Limones" durante un operativo federal realizado de manera simultánea en los municipios de Gómez Palacio, Durango, y Torreón, Coahuila.

Aunado a ello, el sujeto es señalado por autoridades como presunto operador financiero de **Los Cabrera Sarabia**, una facción vinculada a "**La Mayiza**" del **Cártel de Sinaloa**, y como presunto líder de una **red de extorsión** que afectó a empresarios y comerciantes de la zona metropolitana que comparten ambos estados.

[Gobernador de Coahuila afirma que "El Limones" usó la CATEM para cometer extorsiones en La Laguna - Infobae](#)